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México, D.F., a 9 de marzo de 2011. 
 
DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes 
de los medios de información al término de 
la reunión con el Secretario de 
Gobernación y representantes del SME, en 
la sede de la Segob. 

 
PREGUNTA.-  ¿Qué opinión tiene sobre la reunión? 
 
RESPUESTA.-  En primer lugar, el hecho de que a partir de este 
momento queda, nuevamente, instalada la mesa de diálogo entre el 
Poder Ejecutivo y el Sindicato Mexicano de Electricistas.  
 
Hemos hecho énfasis en la necesidad de hacer dos tipos de revisión. 
 
Primero, una revisión jurídica completa del asunto, tanto en las 
partes que se encuentran sub judice, es decir, que están en los 
tribunales, como aquellas que representan posibles violaciones a leyes 
y, por otro lado, el análisis político-sindical de esta situación. 
 
El Poder Ejecutivo ha instalado nuevamente esta mesa; ha estado 
presente el señor secretario general del Sindicato Mexicano de 
Electricistas y el Poder Legislativo; estuvo representado por el 
diputado Zambrano, el diputado Monroy, el diputado Ramírez Marín, 
el diputado César Augusto Santiago, el diputado Hernández Juárez, 
cumpliendo con el ofrecimiento que hicimos al Sindicato Mexicano de 
Electricistas, de que por parte del  Poder Legislativo habría toda la 
intención de que este diálogo se reanudara en busca de soluciones. 
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PREGUNTA.-  ¿Cuál es la diferencia entre esta mesa de diálogo y las otras 
que se han llevado a cabo, que han sido ya varias y, al parecer, no ha 
habido un resultado contundente? 
 
RESPUESTA.-  Encuentro dos; primero, la determinación del Poder 
Legislativo de explicarle al Poder Ejecutivo que éste es un problema 
no resuelto y que tiene que resolverse, que se tiene que encontrar 
una solución. 
 
Segundo, el análisis desde estos dos puntos de vista: el jurídico y el 
político-sindical. 
 
PREGUNTA.-  ¿Cuál es el planteamiento que ustedes hacen para que se 
resuelva este problema y cómo sería la vía? 
 
RESPUESTA.-  No nos corresponde, así se los dijimos, a nosotros los 
legisladores hacer un planteamiento. 
 
Nosotros tenemos distintas iniciativas que tocan el tema; lo que no 
queremos es hacer un dictamen que no pase por una negociación, 
hacer un dictamen que sea una determinación autónoma del Poder 
Legislativo que tiene, por supuesto, facultades para ello; pero que 
pueda terminar en un veto de la Presidencia de la República. 
 
Lo que queremos es encontrar soluciones al conflicto, y creo que lo 
más importante era que las partes estuvieran dispuestas a eso. 
 
PREGUNTA.- ¿(Inaudible) encontrarlos? Porque Gobernación ha sido muy 
clara, dice: no hay contrataciones colectivas y además, si hay 
manifestaciones que dañen a terceros se va a aplicar la ley y de ese 
discurso no se ha movido la Secretaría de Gobernación. ¿Ustedes ven que 
flexibilizaron su postura o solamente estamos ante un diálogo de sordos? 
 
RESPUESTA-  Hoy, lo que nosotros vimos es que instalamos 
nuevamente una mesa de diálogo. Ciertamente, Gobernación hizo 
énfasis en estas dos partes del que, como usted dice, ha sido el 
discurso de Gobernación; pero también hicimos énfasis los 
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legisladores en que éste es un asunto que le corresponde resolver al 
Poder Ejecutivo, que está estrictamente en el ámbito de su 
competencia y que, en todo caso, el Poder Legislativo tendría que 
resolver lo que esté en nuestro ámbito de competencia. 
 
PREGUNTA.-  (Inaudible). 
 
RESPUESTA.- No me corresponden los números, los datos, las 
decisiones administrativas, y creemos que debe trabajar sobre eso. No 
puede decir que el conflicto se terminó cuando hay 16 mil gentes en 
la calle. 
 
PREGUNTA.-  ¿Qué respuesta dio el secretario de Gobernación? 
 
RESPUESTA.- Muy positiva, muy abierto, como siempre; es parte de la 
personalidad del secretario Blake, pero creo que lo importante es el 
hecho de establecer nuevamente la mesa, que sea un acuerdo de la 
mesa, que estén en medio los legisladores. 
 
Eso es sumamente positivo, y el hecho de que se reconozca que son 
dos puntos que hay que analizar: la parte jurídica, la parte legal, y la 
parte político-sindical. 
 
PREGUNTA.-  ¿Cuándo es la próxima reunión? 
 
RESPUESTA.- No se determinó una fecha exacta. Quedamos en 
establecer el contacto a partir de mañana, para fijar la nueva fecha.  
 
Muchas gracias. 

-- ooOoo -- 


